



PRESTIAN

8 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. BDX-1264-CBRLL

917 000 €

Villenave-d'Ornon

Maison à vendre (33140)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

VILLENAVE d'ORNON – Située sur une parcelle d'environ 1300m<sup>2</sup>, cette maison en pierre style arcachonnaise d'environ 240m<sup>2</sup> bénéficie d'un jardin agréable et ensoleillé. La maison principale de 220m<sup>2</sup> est organisée sur 2 niveaux. Un garage attenant d'environ 20m<sup>2</sup> est accessible directement depuis la maison. Au rez-de-chaussée, la maison offre de belles pièces de vie lumineuses, bien agencées et orientées sur les différents extérieurs. Un salon d'environ 32m<sup>2</sup> dispose d'un accès direct à la terrasse bois et à la piscine orientée plein sud. Une cheminée avec insert apporte chaleur et convivialité. ...

VILLENAVE d'ORNON - Located on a plot of approximately 1300m<sup>2</sup>, this Arcachon style stone house of approximately 240m<sup>2</sup> benefits from a pleasant and sunny garden. The main house of 220m<sup>2</sup> is organized on 2 levels. An attached garage of approximately 20m<sup>2</sup> is accessible directly from the house. On the ground floor, the house offers beautiful, bright living rooms, well arranged and oriented towards the different exteriors. A living room of approximately 32m<sup>2</sup> has direct access to the wooden terrace and the south-facing swimming pool. A fireplace with insert brings warmth and conviviality. The dining ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

